



Compte Rendu de l'Assemblée Générale de l'
Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP]
du 7 décembre 2005

AMICALE de L'OFFSHORE PETROLIER

COMPTE-RENDU de l'ASSEMBLEE GENERALE
du 07 Décembre 2005

« Club des Entrepreneurs » 10, rue du Débarcadère 75017 PARIS
Salle « PRADEAU » 10h 30 à 12h 00

Ordre du Jour :

- Rapport Moral 2005 de l'AOP par le Président BORGEOOT ;
- Allocution du nouveau Président JOSSE ;
- Approbation du Compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'AOP du 7 déc.04 ;
- Approbation des comptes AOP de l'exercice 2004/2005. Quitus ;
- Orientations de l'AOP au cours de l'exercice 2005/2006 ;
 - Rapport de la commission « Site web de l'AOP »
 - Relance des activités de l'AOP (Voyages / Visites / Conférences / ...)
- Visites AOP - Compte-rendu année 2005 ; choix des sorties pour 2006 ;
- Voyages AOP – Compte-rendu année 2005 ; choix des destinations pour 2006 ;
- Publications AOP : Le FLASH – Le PELICAN ;
- Questions diverses ;

Etaient présents :

	2005	2004	2003	2002
Assemblée	33	35	33	48
Excusé avec pouvoir	25	33	32	56
Au déjeuner / dîner	42	50	41	45

L'Assemblée commence à 10h30.

Le Président Philippe JOSSE ouvre la séance en passant à l'Ordre du Jour.

A – Rapport Moral 2005 de l'AOP par le Président BORGEOOT

Le Président Philippe JOSSE qui vient de prendre ses fonctions me demande de vous présenter pour la dernière fois le rapport moral de notre Amicale. Je m'exécute donc avec le plus grand plaisir.

Je ne m'attarderai pas, cette année, sur le contexte général du problème de l'énergie. Ce « vaste sujet » avait retenu toute notre attention lors des deux dernières Assemblées Générales (2003 et 2004) et a été traité en profondeur lors d'une magistrale conférence de Monsieur Bernard LOEZ prononcée le 12 Mai de cette année, en ces lieux.

J'en arrive donc directement aux considérations actualisées relatives à notre discipline favorite, l'offshore pétrolier.

D'une manière générale des évolutions importantes continuent à se développer concernant à la fois le contexte géopolitique et les aspects techniques.

Dans le domaine géopolitique, on notera surtout :

- Un accroissement de la diversification géographique (on va forer en Mer de Barentz dans le tout proche avenir, un offshore profond apparaît dans la zone Asie).
- Un accroissement de poids politico- économique de campagnes pétrolières nationales (NOC dans le vocabulaire consacré) qui marquent la prise (ou reprise) du contrôle des réserves locales d'hydrocarbures par les états correspondants (exemple actuel : la Russie). Dans ces conditions, les contraintes visant à augmenter le volume des prestations locales/nationales ne peuvent que s'affirmer sur les campagnes pétrolières internationales (IOC) et sur leurs fournisseurs.



Compte Rendu de l'Assemblée Générale de l'
Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP]
du 7 décembre 2005

L'évolution des conditions techniques de l'offshore pétrolier (augmentation des volumes produits, augmentation des profondeurs d'eau, accroissement des difficultés de production des réservoirs – température, composition etc...) oblige les intervenants à innover et à perfectionner sans cesse les méthodes et outils.

Des domaines où les recherches sont particulièrement intenses couvrent par exemple :

- Le forage dans l'offshore Ultra-Profond : un programme de recherche technologique brésilien PROCAP 30 couvre la tranche des 3000 m d'eau
- Les canalisations sous-marines à grande profondeur et basse température (problème d'isolation thermique entre autres).
- Les risers : SCR (caténaire rigide), IPB (Integrated Production Bundle) utilisé par TECHNIP sur le champ de Dalia
- Le traitement sous-marin des effluents : séparation huile/gaz/eau
- L'exportation éventuelle des hydrocarbures par des lignes sous-marines multiphasiques.

L'absolue nécessité par les entreprises françaises du domaine de conserver une avance technologique décisive pour emporter les marchés étrangers implique de maintenir et même d'accroître l'effort de Recherche et Développement (R.D.).

Malheureusement, l'attitude présente des pouvoirs publics français (réduction des aides à la recherche RTPG-CEPM) et européens (exclusion des hydrocarbures du 7^{ème} PCRD) est aujourd'hui extrêmement préoccupante à cet égard.

Pour l'heure, la situation du secteur parapétrolier offshore français a été, en 2004, et sera en 2005 relativement satisfaisante.

Entraînée par TOTAL, 4^{ème} compagnie pétrolière dans le monde (avec, par exemple, 5 projets offshore profond dans le Golfe de Guinée uniquement : DALIA, BBTL, ROSA, MOHO BILONDO, AKPO qui seront mis en service entre 2006 et 2009), l'industrie parapétrolière offshore française a réalisé en 2004 un chiffre d'affaires de 5,7 Giga Euros (contre 5,5 en 2003) et l'estimation 2005 s'établit à 6,1 G Euros.

Les effectifs correspondants, à peu près stables depuis 2002, sont estimés entre 25000 et 26000 personnes.

En ce qui concerne les activités d'ingénierie et de construction, nous donnerons quelques indications sur les principales entreprises – ou celles qui nous sont les plus proches.

STOLT OFFSHORE confirme un retour à la santé après des années difficiles d'une réorganisation achevée. Cependant l'actionariat a été profondément modifié, ce qui peut se traduire dès la fin de cette année par un changement de nom (encore non dévoilé à cette heure) de la santé. Enfin, en cette même fin décembre 2005, la société quittera Nanterre pour aller s'installer à St Cloud où se transportera donc également le siège de l'AOP, comme vous l'indiquera le Président JOSSE.

TECHNIP qui occupe, dans sa spécialité (Ingénierie), le 4^{ème} rang mondial développe une activité extrêmement intense dans l'offshore profond.

TECHNIP vient d'ailleurs de remporter un contrat très important au Brésil. Le contrat – d'un montant de 210 millions de US\$ - comporte la fourniture et l'installation d'un réseau de 56 km de conduites rigides de 18'' dans des profondeurs d'eau jusqu'à 1800m (Bassin de CAMPOS).

Pour rationaliser son fonctionnement, TECHNIP vient de procéder à une transformation fondamentale de son organisation, entraînant le départ du directeur de la division offshore (supprimée), Mr REPLUMAZ et de son adjoint, Mr BARIL.

SAIPEM poursuit ses activités à l'échelle mondiale (Projet SAKHALIN I en Sibérie, projets en Mer de Chine, dans le golfe de Guinée). Dans le cadre de ses opérations offshore en Libye, SAIPEM a installé cette année un pont de 11200 tonnes en un seul levage avec la SAIPEM 7000 (Ex



Compte Rendu de l'Assemblée Générale de l'
Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP]
du 7 décembre 2005

MICOPERI 7000). Signalons enfin que Mr Bernard LOEZ vient de rejoindre SAIPEM comme Directeur Projets Spéciaux.

Je suis heureux enfin de saluer les bonnes performances d'ENTREPOSE-CONTRACTING dont l'équipe quoique solidement implantée « onshore » n'en demeure pas moins très chère à bien des membres de l'AOP.

Quant à cette dernière, l'année 2005, en plus du déménagement évoqué précédemment, a vu la continuité des activités (publications, réunions, voyages, conférences etc...) comme déjà signalé ci après ou dans des développements spécifiques.

En un mot, le fonctionnement de notre amicale s'est déroulé comme prévu sans incident ni accident, ce que traduit aussi le rapport du trésorier, témoignage de la situation saine de l'AOP.

Je ne peux pas m'empêcher de revenir en quelques mots sur le décès de notre ami Jean RORET dont la disparition soudaine nous a d'autant plus frappé que, l'an dernier en ce même lieu après notre assemblée générale de 2004, nous l'écoutions, puisqu'il nous avait fait l'amitié de prononcer une conférence sur un sujet qu'il connaissait parfaitement ; le pétrole dans la zone de la Mer Caspienne.

Ainsi que je vous l'avais annoncé l'an dernier, j'ai dû renoncer à la présidence de l'AOP et j'ai remis ma démission le 13 Septembre et ce n'est pas sans nostalgie que je vous fais aujourd'hui mes adieux « présidentiels ». J'ai trouvé à l'AOP un excellent esprit et une ambiance sympathique. Le mérite en revient à beaucoup de membres qui ont su se rendre disponibles et dont le dévouement n'a d'égal que la discrétion. Je leur adresse mes remerciements profondément sincères.

Je les prie – et je suis sûr qu'ils le feront – de continuer leur action, afin d'aider le Président JOSSE à maintenir le cap et à renforcer l'Amicale par son dynamisme et ses facultés d'innovation. Il est plus que jamais nécessaire de recruter de nouveaux membres (actifs si possible) et il me semble hautement souhaitable de conserver un caractère technico-scientifique à cette amicale de techniciens très spécialisés.

Je suis certain que le Président JOSSE s'acquittera efficacement de cette tâche car c'est un homme qui connaît parfaitement le milieu pétrolier/parapétrolier français. En outre chacun d'entre nous a pu apprécier ses qualités d'organisateur lors de la manifestation, si réussie, du 20^{ème} anniversaire de l'AOP dont il fut la « cheville ouvrière ». Enfin ses activités intenses dans le domaine de l'enseignement et sa naturelle courtoisie en font un communicateur plus que persuasif.

Je suis donc convaincu que l'AOP est « en de bonnes mains » et que l'on peut éprouver une très raisonnable confiance en son proche avenir.

Je termine en exprimant à nouveau mes remerciements à vous tous, membres de l'AOP qui n'avez jamais ménagé votre soutien aux équipes dirigeantes successives.

« Au revoir et merci »

Vote sur le rapport moral : **le rapport moral est « adopté » à l'unanimité**

B – Allocution du nouveau Président JOSSE

Cher amis,



Compte Rendu de l'Assemblée Générale de l'
Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP]
du 7 décembre 2005

Je suis heureux d'être parmi vous succédant à notre ami Jean Henri BORGEOU qui, bien sûr, est toujours avec nous au Conseil d'Administration et que je tiens à remercier pour tout ce qu'il a fait et tout ce qu'il fera pour notre amicale : je vous propose de l'applaudir pour lui manifester nos remerciements.

Je me suis présenté dans un flash... vous savez donc qui je suis, et comment je suis venu à cette amicale grâce au talent de notre ami Jean Marie PIAZZA.

Je travaille dans l'industrie parapétrolière depuis toujours, et ne suis pas encore retraité. Je suis ingénieur, mais aussi Médiateur (pour les conflits entre entreprises) à la Chambre de Commerce et de l'industrie de Paris et professeur dans des Ecoles d'ingénieurs. Ne demander pas à mon épouse la signification du mot retraite... Elle ne sait pas ce que cela veut dire.

En préparant cette intervention, je me suis posé les questions suivantes :
Quelle est la philosophie de l'Amicale ?
Comment pourrait-on faire un résumé des actions de l'Amicale ?

J'en ai dégagé trois thèmes qui se projettent sur l'avenir :

Se retrouver entre amis,
Comprendre l'évolution du monde de l'offshore,
Promouvoir l'offshore,

Regardons ensemble les différents points que nous pouvons (et souhaitons) développer pendant la période 2005 2006, car je ne me présenterai à vos suffrages que l'année prochaine, et il faudra bien alors que vous puissiez savoir si je fais ce que dit :

Nous sommes bien une **Amicale** et nous allons donc insister sur ce caractère pour le concrétiser à travers les quelques actions principales que je vous propose :

SE RETROUVER :

- 1) Retrouvons-nous bien évidemment dans nos voyages, l'offshore et notre vie professionnelle...un voyage au royaume de l'offshore, en Ecosse...qu'en dites-vous ? en dehors de l'offshore, il y a le whisky et ses fameuses distilleries, il faudrait une bonne volonté pour l'organiser, là je fais appel à l'un d'entre vous.
- 2) Retrouvons-nous autour d'un thème pour une journée, un week-end afin d'offrir à nos membres des sorties si possible moins onéreuses, mais tout aussi conviviales. Là aussi plusieurs thèmes vous seront proposés.
- 3) Retrouvons-nous dans le Pélican, je souhaite intervenir dans chaque numéro pour évoquer nos objectifs atteints ou pas, afin que l'amicale et ses membres soient tenus au courant des grands événements de la vie de chacun, je souhaite qu'on développe une rubrique « carnet du jour »
- 4) Retrouvons-nous, et retrouvons ceux qui ont cessés de cotiser : vous avez vu à l'entrée des cartes de vœux, il y en a environ 10 par membre présent à cette assemblée pour adresser vos vœux aux amis qui ne reçoivent plus de nouvelles de l'amicale, dites-leur, avec vos mots, que nous souhaitons qu'ils reviennent, qu'ils s'inscrivent, que nous souhaitons leur présence à nos côtés, que nous ne les oublions pas. Si 10 cartes ne suffisent pas merci de nous dire si vous en souhaitez d'autres... nous ferons très rapidement d'autres tirages. Cette année elles sont gratuites, mais l'année prochaine nous ferons d'autres sujets de cartes de vœux, et si cela vous plaît nous vous en proposerons dès Octobre



Compte Rendu de l'Assemblée Générale de l'
Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP]
du 7 décembre 2005

2006, il suffira de nous faire une commande...J'espère par ce lien, que nous retrouverons quelques-uns de nos membres qui se sont éloignés...et j'espère que vous saurez aussi être de bons agents de communication pour l'Amicale....

- 5) Retrouvons-nous autour d'une fête : nous avons bien fêté notre 20^{ème} anniversaire.... Reconnaissons pour le 25^{ème} Ce n'est qu'en 2009.....commençons à le préparer....(c'est une idée de Roland GAILLARD).

COMPRENDRE

- 6) Comprendre notre amicale : vous avez pris des documents vous donnant quelques statistiques sur l'amicale...je pense qu'il est toujours intéressant d'avoir quelques chiffres en la tête... mieux connaître son amicale, c'est mieux œuvrer pour elle. Je souhaite au fur et à mesure des assemblées fournir assez de transparence pour que chacun d'entre vous puisse avoir les éléments nécessaires pour juger de l'action de votre conseil d'administration.
- 7) Comprendre le monde qui nous entoure autour de conférences soit techniques, soit culturelles organisées par l'un d'entre vous, comme l'a fait Jean Henri BERGEOT l'année précédente.
- 8) Comprendre en proposant à nos membres des conférences faites par d'autres organismes tels que l'AFTP
- 9) Comprendre l'offshore c'est aussi nous tenir informé...

PROMOUVOIR

- 10) Promouvoir l'offshore : vous avez travaillé ou vous travaillez encore dans l'offshore, vous avez des enfants, des petits-enfants qui sont soit en école primaire, soit dans le secondaire, soit dans des classes supérieures, vous aimez votre métier, vous connaissez les techniques du pétrole... et bien allez instruire, porter votre connaissance aux jeunes...je propose de vous fournir un support, un kit avec des diapos...des documents à distribuer...des échantillons d'huile. Allez parler de l'offshore dans toutes les classes. Les enseignants souhaitent ces liaisons avec les professionnels. Vous verrez l'enthousiasme que l'on suscite quand on parle du pétrole. Vous avez à votre disposition ce matériel, utilisez-le. Ceux qui le souhaitent peuvent s'inscrire dès maintenant. L'AOP va, par ce biais, éveiller des passions, et des futurs pros du pétrole...
- 11) Promouvoir l'offshore : dans ce même ordre d'idées, il faut que l'amicale soutienne les étudiants qui démarrent dans la vie de **l'offshore**, par le biais de conférences ou de bourses.... Nous étions intervenus lors de l'ouverture de la section offshore de l'Ecole Nationale Supérieure d'Ingénieurs des Etudes et Techniques de l'Armement (ENSIETA) à Brest... reprenons notre bâton de pèlerin, pour promouvoir **l'offshore** dans les différentes écoles...Notre amicale doit se faire connaître du monde de l'enseignement...Nous avons besoin d'une action continue dans ce sens, il faudrait un volontaire pour être la liaison avec les écoles d'ingénieurs.... TOTAL avec Alain QUENELLE développe cette relation dans un groupement qui s'appelle TOTALPROF. Aidons cet organisme par nos interventions (que ceux qui souhaitent s'inscrire le fassent, Alain les recevra toujours avec plaisir). Il faut que notre association soutienne ces actions, pour promouvoir l'Industrie de l'Offshore.
- 12) Promouvoir l'offshore : nous qui sommes, ou qui avons été responsables dans de grandes entreprises soyons le relais entre les étudiants et l'entreprise pour leur trouver des stages...Je crois beaucoup



Compte Rendu de l'Assemblée Générale de l'
Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP]
du 7 décembre 2005

au parrainage, qu'un ancien accompagne un jeune durant ses premières années de travail, c'est gratifiant pour l'ancien, c'est enrichissant pour le jeune....

Voilà quelques unes des actions que nous pouvons mettre en œuvre très rapidement... et bien entendu je compte sur vous, car nous sommes une amicale

C - Approbation du Compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'AOP du 7 décembre 2004

Le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 7 décembre 2004 est **approuvé à l'unanimité**

D – Rapport du Trésorier : comptes de l'exercice 2004/2005

Chers amis,

En tant que Trésorier, je vais vous rendre compte du bilan financier de notre association pour l'exercice 2004 / 2005.

Vous avez sans doute reçu à l'entrée en signant votre présence, le bilan 2004/2005 de l'AOP. Je ne voudrais vous faire ici la lecture de ces chiffres 'barbares'. Globalement, l'Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP] se porte bien avec un résultat positif de l'exercice soit de 3.804,25 € et une plus value potentielle de 1.849,15 € dans notre portefeuille au 30 septembre 2005.

Les recettes proviennent essentiellement des Cotisations & Dons des adhérents et de nos membres « Bienfaiteurs ». Ces recettes sont en augmentation de 1.255,00 € bien que le nombre de nos adhérents ait régressé de 8 adhérents cette année : 191 adhérents (8 adhésions de moins par rapport à 2004) soit 130 retraités, 30 actifs, 22 sympathisants et 9 membres « Bienfaiteurs ». Cette augmentation des recettes d'adhésions est donc due aux nouvelles cotisations qui sont entrées en vigueur en octobre 2005 (décision de l'AG de 2003)

L'ensemble de ces cotisations et dons a été suffisant pour faire face aux dépenses engendrées cette année qui ne comportait aucun événement exceptionnel mais seulement.

- L'Assemblée Générale de 2004
- Les diverses activités de l'AOP (hors Visites & Voyages qui se financent eux-mêmes, grâce au dévouement de James GARAN).

Toutefois l'Amicale ne peut continuer d'exister que grâce aux grandes facilités matériels consenties par Stolt Offshore SA en plus de notre hébergement gratuit.

Avez-vous des questions à me poser concernant le bilan financier de l'AOP ?

.....

Je vous propose de voter à main levée maintenant :

- Etes-vous « Pour » le quitus de la gestion financière de l'AOP ?
- POUR : __unanimité_ ; CONTRE : __nil__ ; ABSTENTION : __nil__

Merci pour votre vote

Voir en Annexe : Bilan AOP 2004/2005



E – Rapport du Secrétaire Général

A mon tour, je salue l'assemblée présente avec une pensée particulière à ceux qui viennent de provinces.

L'envoi de nos publications le « FLASH » et du « PELICAN » a été réalisé sans problèmes majeurs cette année. J'en profiterais pour remercier ceux qui parmi vous nous envoient des articles.

Nous avons organisé le 12 mai 2005 une conférence sur les « Energies fossiles » présentée par monsieur Bernard LOEZ, ce sujet d'actualité s'il en est, a vivement intéressé les membres présents ce jour là.

L'AOP a organisé en septembre 2005 un voyage en Italie « région de Naples ». James GARAN l'organisateur vous en parlera plus longuement tout à l'heure.

Avant de passer la parole à monsieur Philippe JOSSE je voudrais indiquer à l'assemblée que les personnes intéressées par le déjeuner qui ne seraient pas inscrites viennent me voir après l'assemblée.

F – Orientations de l'AOP au cours de l'exercice 2005/2006 ;

- **Rapport de la commission « Site web de l'AOP »**

Voir le dossier en annexe

- **Relance des activités de l'AOP (Voyages / Visites / Conférences)**

James GARAN nous fait part des **PROPOSITIONS POUR 2006**

SORTIES :

Le 12 Janvier

Parade de la Garde Républicaine. **Le nombre de places, limité à 50, est atteint depuis l'inscription il y a un an et demi.**

Fin Février ou début Mars

Visite du Musée des Egouts de Paris **et repas amical.**

En Mai

Proposée par notre Amie Christiane PERRIN la visite du **Potager du Roi** à VERSAILLES suivie d'un repas amical.

VOYAGES

Du 5 au 9 Juin

Sortie des Anciens et Amis d'ENTREPOSE : un voyage en **ARDECHE**, organisé par notre Ami Jean-Paul GIROUD. Ce voyage est ouvert à tous les Membres de A.O.P.

En Septembre

Voyage 2006 et 2007 à décider suivant l'intérêt que manifesteront nos Amis.

- ANDALOUSIE.
- GRAND TOUR DE CORSE.
- LES CANARIES.
- VOYAGE EN FRANCE.
- CROISIERE SAINT PETERSBOURG – MOSCOU.
- ECOSSE
- AUTRES DESTINATIONS. ?

G – Visites AOP – Compte-rendu année 2004

L'Amicale a, cette année 2005, organisé ;

Le 6 Avril 2005 à SAINT-GERMAIN-EN-LAYE :



Compte Rendu de l'Assemblée Générale de l'
Amicale de l'Offshore Pétrolier [AOP]
du 7 décembre 2005

Le circuit « LA ROUTE DES PEINTRES » qui a permis aux 23 Amis présents de visiter le Musée DEBUSSY puis le Musée du PRIEURE et après le repas « LA ROSERAIE » l'atelier du peintre ANDRE DERAÏN à CHAMBOURCY.

H – Voyages AOP - Compte-rendu année 2005

Le 3 Juin 2005 pour la Réunion des Anciens et Amis d'ENTREPOSE dans le CANTAL.

L'Amicale a apporté à Jacques LHUILLIER son aide pour l'organisation de celle-ci en assurant l'impression et la diffusion des différents documents, bulletins d'inscription et programme.

Ont répondu à l'invitation 34 Amis dont nombre d'entre eux sont membres de A.O.P.

Le 26 Septembre 2005 NAPLES

Quelques Amis non A.O.P. se sont joints à nous. Nous étions 30 pour ce voyage qui nous a conduits à Naples mais aussi à Capri, Pompéi, au Vésuve, au Palais de Caserta...

I – Publications AOP : Le « Flash » & le « Pélican »

James GARAN chargé de la rédaction du FLASH explique à nouveau le but de celui-ci : des informations succinctes ; mais aussi les modifications de résidences et les changements de numéros de téléphone fixe, de portable ou les adresses électroniques des membres de l'A.O.P. ; le Carnet de notre FLASH permet à l'ensemble de l'Amicale de partager les joies et les deuils de nos Amis.

Christian COMPAIN confirme la démission de Steve JOHNSON, un de nos deux rédacteurs du PELICAN, et sont félicités pour la qualité et l'intérêt de la publication.

Avec la démission de Steve JOHNSON, l'AOP recherche un adhérent pour la mise en page du PELICAN

J – Questions diverses

Cooptation :

Notre ami, Monsieur Antoine BORELLI, nous propose ses services et l'assemblée adopte à l'unanimité sa cooptation au Conseil d'Administration de l'AOP.

L'ordre du jour étant épuisé, Le Président renouvelle ses vœux à tous et déclare, à 12h00, l'Assemblée Générale terminée et invite les Amis présents à se retrouver au cocktail de l'Amitié servi au bar du Club des Entrepreneurs avec les invités de l'AOP..

Annexes :

- **Bilan 2003 / 2004 de l'AOP**
- **Rapport de la commission « Site WEB de l'AOP »**

AOP SITUATION Bancaire ANNUELLE : Octobre 2004 à Septembre 2005				
mois	débit en €	crédit en €	Bilan Banque en €	Résultats Exercice
Banque Début Octobre 2004		6 940,68	6 940,68	
octobre	117,00	3 447,00	10 270,68	3 330,00
novembre	1 383,42	3 519,50	12 406,76	5 466,08
décembre	2 612,50	1 727,00	11 521,26	4 580,58
janvier	1 476,46	1 249,00	11 293,80	4 353,12
février	185,40	471,00	11 579,40	4 638,72
mars	9 335,86	12 155,00	14 398,54	7 457,86
avril	967,00	1 721,09	15 152,63	8 211,95
mai	838,08	550,00	14 864,55	7 923,87
juin	38,23	284,45	15 110,77	8 170,09
juillet	45,36	0,00	15 065,41	8 124,73
août	25 826,06	19 800,00	9 039,35	2 098,67
septembre	373,56	2 079,14	10 744,93	3 804,25
TOTAUX EXERCICE	43 198,93	47 003,18		
Solde bancaire fin Septembre 2005	10 783,16		<i>Non Dédité/Crédité Banque</i>	
Balance Débits Crédits	53 943,86	53 943,86	38,23	

TITRES DE PLACEMENT VALEUR D'ACQUISITION en €				30-sept-05
	Quantités	Valeur unit.		Valeur unit.
FRANCOURT FCP	1	3 173,84	3 173,84	3 841,32
FRANCOURT FCP	1 vendue Sept 2001	3 260,08		
SELECT EURO PREMIER CSI	5,813	2 774,73	13 873,65	3 197,87
SELECT OBLIG. EURO CFCP	77	85,85	6 610,08	175,10
Valeur d'Acquisition			23 657,57	
Valeur portefeuille au		30-sept-05	35 913,24	
Valeur portefeuille au		30-sept-04	34 064,09	
Variation durant l'exercice passé			1 849,15	
Variation depuis Acquisition			12 255,67	

AOP : BILAN AU 30 Septembre 2005

ACTIF	04 / 05	Rappel 03 / 04	PASSIF	04 / 05	Rappel 03 / 04
Chèques émis exercice ant.	5 577,23	5 577,23	Report à nouveau	36 175,48	37 158,70
*Titres de placement	23 657,57	23 657,57	Chèques émis non perçus	38,23	412,69
Solidarité (Prêts)	0,00	0,00	Pertes & Profits		0,00
Banque CCF	10 783,16	6 940,68	Résultats exercice	3 804,25	-1 395,91
	40 017,96	36 175,48		40 017,96	36 175,48
*Valeur actuelle	35 913,24	34 064,09			

COMPTE D'EXPLOITATION
EXERCICE DU 01 Octobre 2004 AU 30 Septembre 2005

CHARGES	04 / 05	Rappel 03 / 04	PRODUITS	04 / 05	Rappel 03 / 04
Frais de gestion	2 662,93	1 811,69	Cotisations et dons	7 639,45	6 384,45
Transport	0,00	0,00	Autres Recettes	288,00	294,00
Manifestations internes	0,00	0,00	Remboursement prêt		
Manifestation externes	6 725,00	581,69	Assemblée Générale		
Voyages	33 280,00	14 043,57	Voyages	33 260,00	9 474,00
Participation repas	0,00	3 923,00	Divers	5 815,73	3 728,50
Solidarité (Dons)	363,00	595,90			
Cotisations payées	0,00	0,00			
Achat matériel non amortissable	0,00	0,00			
Publications	168,00	321,01	Produits financiers		
Divers	0,00	0,00			
Opération d'ordre			Produits exceptionnels		
Résultat exercice	3 804,25	-1 395,91			
Total	47 003,18	19 880,95	Total	47 003,18	19 880,95

	Charges Budget	Produits Budget
Voyage Naples, Italie	33 280,00	33 260,00
TOTAL	33 280,00	33 260,00

** Hors Téléphone & Divers